

## Weihnachtsbasar für einen guten Zweck

Schon zum zweiten Mal organisierte der Verein zur Förderung der Palliativmedizin am Klinikum Bad Salzungen im Foyer des Klinikums einen kleinen Weihnachtsmarkt. An verschiedenen Ständen konnten Patienten und Besucher noch das eine oder andere Weihnachtsgeschenk kaufen. Es gab einen Buchbasar, einen gut besuchten Kuchenbasar und dazu Stände der Ergotherapeuten mit Handgefertigtem aus Holz, Ton und Wachs. Am Nachmittag kam der Chor der Parkschule Bad Salzungen. Er unterhielt die Gäste mit einem kleinen Programm aus Liedern und Tänzen. Der Erlös des Marktes kommt dem Verein zur Förderung der Palliativmedizin zugute.

*Text/Foto: Heiko Matz*

